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从基地大门口到国手的

训练场馆，要经过层层关卡。
每个入口都有武警把关，除了
队员和教练外，陌生面孔很难
混入驻地内。

记者探访时基地正举办
热身公开赛，基地内的警卫数
量多了好几倍。国手们住在基

地的楼后楼，是一个白色的三
层小楼，门前同样有两名武警
战士站岗。“在平时，外人来
访，必须经过队内领队或教练
的同意，拿着批条才能入内。”
基地的管理人员对记者说。
“我们基地的管理确实十

分严格，不仅外人进不来，就
算队员要出去，也要向主教练
请假。”队员姚彦告诉记者。
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麻雀虽小，五脏俱全，队

员们平时训练和本次热身赛
的场馆、住宿、餐厅都在这个
小楼里进行。姑娘们的房间分
布在二楼和三楼，餐厅在二
楼，一楼是训练馆。

为了让队员的生活不受
外界干扰，女乒队取消了宽

带，而队员房间内的固定电话
也做了“手脚”。“我们房间
的电话只能通内线，既不能拨
打外线，外面也打不进来。”
姚彦对记者说，“不过我们都
习惯了，这样不受外界打扰，
安静地训练也挺好的。”

据记者了解，掐掉网线和
电话外线也是最能体现国乒
女队“封闭”的特点。在北京
集训的时候，虽然队员的自我

约束力也比较强，但由于外界
对国手的关注密切，即便是队

员不接手机，有心人也可以用
在场馆外围堵、拨打公寓电话
等方式与队员取得联系。而在
正定，国手们可以说是真正的
“与世隔绝”。
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本次热身赛的场地便是

队员们平时训练的地方。在楼
道里的墙上，贴着国家乒乓球
女队封闭集训的日程安排。每
天的计划都被制成表格，过去
了一天便在上面用笔画了叉
进行标记。

在日程表上，记者注意

到，队员们每天的训练量为一
天两到三练，内容分为技术和
体能训练，每节课分 70分
钟、90分钟到100分钟不等。

封闭训练期间，每个星期
约有半天的时间作为调整，由
于平时训练量较大，身体容易

疲劳，所以即便放假，队员们
也大多选择在房间里休息。
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除了严格的自我要求外，

对情报的提炼和分析也具有
重要的意义。所以，女乒队员
每天都与挂在墙上的对手生
活在一起。

在楼道内，有一个巨型彩

色纸板，上面写着醒目的大
字：“你了解你的对手吗？
———第49届世乒赛单项比赛
女队主要对手。”在这面墙上，
中国香港的姜华君、日本的福
原爱、新加坡的王越古等人比
赛时的照片都贴在了上面。

据国家乒乓球队领队黄
彪证实，研究对手特点、分析

制敌对策也是乒乓球队本次
封闭集训的重要任务之一，
“全世界都在研究我们的选
手，对方在进步，我们也要做
到知己知彼。”黄彪介绍道。

晚上的业务课上，姑娘们
还会通过集体观看比赛录像、

教练讲解、队内讨论等方式，
研究选手。
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本次封闭集训期间，除正

常的技术和体能训练外，还安
排了7节瑜伽课，每周还有一
堂晚间英语课。

主教练施之皓告诉记者，
瑜伽和英语是请河北的老师来
队内给队员们授课。姚彦告诉
记者，英语课上，除了能学到乒

乓技术方面的词汇外，还有日
常生活中的用语，“比如搭飞
机啊、问路啊。这些课也让我们
的封闭生活变得丰富了。”
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在进行直通萨格勒布锦州

站的比赛时，国家体育总局训
练局的厨师长张利富在锦州为
乒乓球队准备可口的饭菜。在
正定基地的运动员餐厅里，张
大厨亲自掌勺，每天都是变着
花样给姑娘们准备膳食。
“这里和在北京的时候

一样，中餐和晚餐都是12菜
2汤，8荤 4素，以家常菜为

主。”张大厨向记者介绍道。
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星级赛事升级为超级系列
赛! 从与奥运积分无关 "变
脸# 为在中国举行的首站北
京奥运会积分赛!!""# 年中
英人寿中国羽毛球大师赛散
发着新气息$

!$ 日在京举行的新闻

发布会上! 国家体育总局乒
乓球羽毛球运动管理中心主
任刘凤岩宣布%总奖金 !$万
美元的第三届中国羽毛球大
师赛将于 #月 %% 日至 %$ 日
在成都举行$ 本届大师赛不
仅被国际羽联列为今年 %!

站超级系列赛之一! 还成为
在中国举行的首站北京奥运
会积分赛$

国际羽联今年对赛事
进行了重大改革!将全年赛

事分为四个级别%第一级为
奥运会&苏迪曼杯&汤尤杯
以及世锦赛' 第二级别是
%! 站超级系列赛! 每站的
总奖金不低于 !" 万美元 !

只有各单项世界排名前 %&

位的选手才可以直接进入

正赛$ 从今年 $ 月 % 日起!

奥运积分周期开始!作为第
二级别赛事!在 $ 月 % 日之
后举行的超级系列赛便成
为重要的奥运积分赛$从已
经结束的前几站超级赛来
看!由于奥运积分高!世界

顶尖高手均不会轻易错过!

因此今年的大师赛势必高
手云集$

Z[\ 全国跳水冠
军赛暨奥运会选拔赛资

格赛女子一米板决赛昨
天在无锡结束。虽然郭晶
晶曾一度出战预赛，让比
赛多了看点，但随后她选
择了弃权。这样，墨尔本
世锦赛该项目冠军何姿
顺理成章地以 336.25分

获得冠军。
当郭晶晶在三米板

上称雄后，更多时候她把
参加国内、国际一米板比
赛机会让给年轻选手。不
过，在无锡谁也没有想到
奥运会冠军郭晶晶会在

最后时刻参加一个与奥
运会毫无关系的女子一
米板比赛。结果在预赛
中，郭晶晶依然一个对手
都没有，最终以总分
337.30分获得冠军。预赛
第二名是墨尔本世锦赛

该项目冠军何姿，她的得
分是313.50分。

不过，在预赛结束后不

久，现场麦克风里就传出郭
晶晶弃权的消息。当然，她
的弃权与胡佳的有着天壤

之别，因为郭晶晶是带着两
枚金牌离开的。就这样，何
姿非常轻松地锁定了比
赛的胜利，以总分336.25
分获得冠军。

对于郭晶晶为什么
临时退出比赛，大家都不

知情，但何姿表示：其实
预赛的时候，郭姐跟我们
一起跳，对我们是有好处
的。“但是，半决赛、决赛
不在了，我们都觉得有些
惋惜，我觉得我们这些年
轻选手在形式上还是需
要多跟她这样优秀选手
多比赛的。” $
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Z[\ “根据奥林
匹克宪章的相关规定，周

蜜如果想代表中国香港
羽毛球协会参加北京奥
运会的话，应该要得到中
国奥委会的同意。”在昨
天举行的2007年中英人
寿中国羽毛球大师赛新
闻发布会上，国家体育总

局乒羽运动管理中心主
任刘凤岩如此表示。

据刘凤岩介绍，根据
相关规程，原本隶属于A
协会的运动员如果想代
表 B协会参加洲际以上
级比赛的话，必须是在其

代表 A协会参加最后一
次洲际比赛的三年之后，
“比如说周蜜最后一次
代表中国羽毛球协会参
加洲际以上的比赛是
2005年在美国举行的世
锦赛，而这样根据规程她

就不能够参加北京奥运
会了，因为那个时候三年
的期限还没有到。”

2005年世界锦标赛
于当年的 8月 16日至
22日在美国举行，而根
据北京奥运会的赛程，羽

毛球比赛将于明年的 8
月 9日至 17日举行，恰
巧不满三年。不过刘凤岩
同时表示，如果事先得到
了中国奥委会的同意，那
么周蜜就可以参加明年
的奥运会。

此外，陈宏也是大家
关注的焦点。刘凤岩表
示，陈宏在退役后以个人
身份参加了多项比赛，当

被问及如果陈宏排名进
入世界前四从而获得了
参加北京奥运会资格，他
是否会代表中国队参赛
的时候，刘凤岩表示，中

国羽毛球队会根据实际
比赛来决定由谁来参加
奥运会。 !]^"

Z[\ 代表中国体育
界最高荣誉的 “2007年中

国十佳劳伦斯冠军奖”候选
入围名单昨天正式公布。包
括最佳男女运动员在内的八
个奖项分别确定了最后五个
候选，而最佳人气奖将由 10
位明星进行最后的角逐。
“2007年中国十佳劳伦

斯冠军奖” 包括年度最佳
男、女运动员，最佳新人奖，
最佳突破奖，最佳教练，最佳
非奥运动员，最佳团队，最佳
组合，最佳残疾人运动员以
及年度人气奖等十大奖项。

在年度最佳男子运动员

奖首轮评选中，刘翔、林丹、
杨威、王皓和丁俊晖脱颖而
出；而在最佳女子运动员评
选中，程菲、王楠、谢杏芳、王

�和李妮娜受到了网友的推
崇。目前，刘翔和程菲在各自
评选中的票数最多。

在最佳新人方面，今年采

用了男女小将们混合评选的
方式，竞争更加激烈，最终将
由马晓旭、郭跃、陈一冰、陈金
和周吕鑫进行争夺。年度人气
奖目前鲍春来的票数甚至力
压姚明、刘翔，暂时领先，这个
奖项无疑是最具悬念的。

今年颁奖典礼晚会将由
湖南卫视举办，届时各界明
星将齐聚长沙，刘翔、丁俊
晖等偶像级体育明星悉数
登场，邓亚萍、聂卫平等中
国十佳劳伦斯冠军委员会
委员、李连杰等演艺界人士

都将以嘉宾身份共同参加
颁奖典礼。 $
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Z[\ 北京时间昨天，
斯诺克世锦赛继续在英国谢

菲尔德的克鲁斯堡进行，在
首轮的一场比赛中，7次世锦
赛冠军、台球皇帝亨德利登

场亮相。虽然对手是名不见
经传的大卫·吉尔伯特，虽然

在首日比赛结束后亨德利以
4：5落后，但最终他以10：7
击败对手晋级。 !PW"

Z[\ CBA联赛委员
会昨天在北京召开，与外界

期望的相反，会议并没有讨
论“东盛俱乐部转让”、“奥
神回归”等敏感问题，倒是
电视转播的问题成了会议
焦点。

昨天的会议主要对上赛
季的联赛工作进行总结，与

会各方都发表了看法。浙江
广厦总经理叶湘玉在会上抛
出了电视转播的问题，上赛
季浙江电视台对于两支
CBA球队万马和广厦的比
赛直播场次都相当有限，这
显然让“铁娘子”叶湘玉非

常头疼，这个话题也得到了
其他俱乐部总经理的响应。

日前有消息称，“陕西

东盛私下把球队卖给深圳
新泰顺公司的事已成定
局”，而幕后操纵者是深圳
足球队的董事长杨塞新。可

是，昨天的会议并没有讨论
这个问题，出席会议的东盛

俱乐部总经理李少华说：
“这个转让只是一个意向，
我们和深圳方面并没有签
订任何合同。”

据了解，借这次 CBA
大会的机会，东盛俱乐部肯
定将与篮协就转让问题进

行私下协商，但这一问题似
乎并不会拿到桌面上去谈。
有传闻说深圳方面已经向
篮协提交了 “过户报告”，
但没有篮协的许可，生米没
法做成熟饭。

今天会议将继续进行，
将讨论下赛季赛制和外援签
约这两大话题。不过篮管中
心主任李元伟表示：“明天
不一定能讨论出结果，我们
希望通过这个讨论听取大家
的意见。”
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